

I PRESSEMITTEILUNG**ONE FOUNDATION:
EIN HERZENSPROJEKT DER MOTEL ONE GRUPPE**

München, 18.07.2023 | Die von der Motel One Gruppe ins Leben gerufene Stiftung hat es sich zur Aufgabe gemacht, junge Menschen auf ihrem Bildungsweg zu begleiten und ihnen bessere Chancen für ein selbstbestimmtes Leben zu bieten. In Zeiten zunehmender gesellschaftlicher Ungleichheit und Herausforderungen im Bildungssystem setzt die One Foundation auf gezielte Maßnahmen, um eine chancengerechtere Gesellschaft zu fördern.

Die **One Foundation** ist die gemeinnützige Stiftung der Motel One Group. Der Vorstand, Dieter Müller und Ursula Schelle-Müller, haben eine klare Vision vor Augen: eine chancengerechte Gesellschaft, in der junge Menschen durch Bildung und Arbeit ein selbstbestimmtes Leben führen. Jeder Mensch sollte die Möglichkeit haben, Bildung zu erhalten und auf diesem Fundament seine individuellen Potenziale zu entfalten. Bildung ist der Schlüssel zu einer erfolgreichen Zukunft, und deshalb engagiert sich die **One Foundation** für die Unterstützung von Bildungsprojekten und Stipendien.



Von der frühkindlichen Bildung über Schulen und Hochschulen bis hin zu beruflichen Ausbildungsprogrammen unterstützt die Stiftung Projekte, die junge Menschen befähigen, sich zu entwickeln und ihre Talente zu entfalten. Dabei liegt ein besonderer Fokus auf benachteiligten Gemeinschaften und Regionen, um Ungleichheiten abzubauen und allen die gleichen Chancen zu bieten.

"Junge Menschen durch Bildung und Förderung zu einem selbstbestimmten Leben zu verhelfen und ihnen Chancen aufzuzeigen, das ist mir eine Herzensangelegenheit." **sagt Dieter Müller, Gründer und Vorstandsvorsitzender der One Foundation und zugleich Chairman der Motel One Group.**

Die insgesamt 22 geförderten Projekte der **One Foundation** haben bereits das Leben vieler Menschen verändert. Darunter wurden beispielsweise Schulen in Malawi gebaut und Schulkinder in Deutschland mit Frühstück versorgt.

Mehr Schulen in Malawi

Seit 2019 finanziert die **One Foundation** in der Region Salima in Malawi jährlich den Bau einer Schule. Bislang hat sie etwa 570.000 Euro in die Ausbildungsstätten der Kinder investiert. Daraus entstanden zusammen mit dem ausführenden Partner, der Reiner Meusch Stiftung FLY&HELP, bisher drei Schulen und ein Kindergarten. Je nach Bedarf und Gegebenheiten vor Ort werden Lehrerwohnungen, Solaranlagen und Brunnen gebaut und Obstbaumpflanzungen angelegt. Im vergangenen Jahr wurde der Bau einer weiteren Primary School begonnen, die noch in diesem Sommer eröffnet werden soll. In den bisher gebauten Einrichtungen werden bereits 1.200 Kinder unterrichtet.

Frühstück für Schulkinder

Jedes fünfte Kind in Deutschland kommt hungrig in die Schule. Das fand eine IGLU-Studie 2016 heraus.

Der Verein brotZeit e. V. versorgt Kinder an Grund- und Förderschulen mit stärkendem Frühstück. Senior*innen kümmern sich ehrenamtlich um die Essensausgabe. Dadurch findet neben dem Essen auch ein Aufeinandertreffen der Generationen statt, das den sozialen Austausch und die Teamkompetenz unterstützt.

An 318 deutschen Schulen wird täglich das ausgewogene brotZeit-Frühstück angeboten und bisher etwa 14,4 Mio. Frühstücke ausgegeben. Die [One Foundation](#) finanziert seit dem Schuljahr 2020/21 das Frühstück an 15 Schulen in Berlin mit 100.000 Euro pro Schuljahr. Neben Lebensmittelspenden und einem Eigenanteil des brotZeit e. V. trägt die [One Foundation](#) damit einen Kostenanteil von 47 Prozent. 600 Kinder werden in diesen Schulen pro Jahr mit Frühstück versorgt, um gestärkt in den Schultag zu starten.

Stiftungsbericht

Der erste Stiftungsbericht stellt die [One Foundation](#), deren wirkungsorientierten Ansatz und bisher geförderten Projekten vor. Mit Herzblut hat sich die Unternehmensführung von Motel One der Verantwortung verschrieben, eine lebenswerte Zukunft für alle zu schaffen. Um zu überprüfen, ob die Schritte der [One Foundation](#) auf dem Weg zu diesem Ziel die gewünschte Wirkung haben, wird seit Ende 2022 mit Hilfe eines kontinuierlichen Wirkungsmanagements der Effekt der Projekte ermittelt. Ein Teil davon ist die enge Zusammenarbeit mit Projektpartner*innen, die einen Überblick über das jeweilige Projekt haben. Denn jedes Projekt deutschlandweit sowie international, von der Zeltschule bis zur SchlaU-Schule, hat seine eigenen Ziele.

Die Stiftung ist stets bestrebt, ihre Fördermaßnahmen kontinuierlich zu evaluieren und anzupassen, um sicherzustellen, dass die Hilfe dort ankommt, wo sie am meisten gebraucht wird. Seit ihrer Gründung im Jahr 2018 wurden bereits 22 Projekte in sechs Ländern mit einem Gesamtwert an Fördermitteln von rund 2 Mio. Euro unterstützt. Mehr Informationen finden Sie auf der Webseite der [One Foundation](#). Den ausführlichen Stiftungsbericht finden Sie als Download [hier](#).

Wir freuen uns über Anfragen im Zusammenhang mit der Stiftung und ihrer Förderarbeit.

Die One Foundation:

Die [One Foundation](#) ist eine Stiftung der Motel One Group, die im Jahr 2018 gegründet wurde. Die One Foundation setzt sich seit 2019 als gemeinnützige Stiftung für soziale und gesellschaftliche Chancengleichheit ein. Die Förderprojekte unterstützen junge, wirtschaftlich und sozial benachteiligte Menschen. Der Fokus liegt auf der Integration von Schutzsuchenden sowie der Aus- und Weiterbildung und der Förderung von Menschen mit überdurchschnittlichem Talent. Weitere Informationen unter: www.one-foundation.de

Pressekontakt Motel One

Tanja Schilling
Senior Marketing Manager Communications
Tegernseer Landstraße 165, 81539 München
Tel.: +49 89 665025 918
E-Mail: tschilling@motel-one.com
Internet: www.motel-one.com

Weber Shandwick

Faraneh Abrar
Senior Manager Media Relations
Schönhauser Allee 37, 10437 Berlin
Tel.: +49 30 20351229
E-Mail: fabrar@webershandwick.com
Internet: www.webershandwick.de